

みのり

江田島市立中町小学校 9月号 [令和5年8月29日]



5年生 野外活動を行いました！

7月27～29日、5年生が国立江田島青少年交流の家で野外活動を行いました。江田島の自然と触れ合い、心と体を鍛えること、友達と協力して集団生活を行い、自分や友達のよさを発見すること、自分でよく考えて責任をもって行動することが目的でした。野外活動でしか体験できない様々な活動を通して、それぞれの成長が見られた二泊三日でした。本当によく頑張った5年生。野外活動での学びが今後の生活に活かされていくことと思います。

「カッター研修」力を合わせて船をこぎました。



「人間関係形成プログラム」楽しくアクティビティをしながら、クラスの絆が深まりました。

いっぱい食べてエネルギー充電！



「カプラ研修」集中して協力して積み上げました。



今年は「キャンプファイヤー」炎を囲んで盛り上がりました！



「カヌー研修」はじめにビーチのごみ拾い。総合の学習ともつながるね！海へ漕ぎ出すのも気持ちいい！



江田島市水泳記録会がありました！

7月26日（水）江田島市水泳記録会が行われ、中町小からは2名が参加し、上位入賞を果たしました。おめでとうございます。

6年 25m自由形（女子）
2位 竹内夏帆
3位 大月芽依

◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子 か 体をきたえる子 ま 学び合う子 ち 挑戦する子

2学期が始まります

子ども達は夏休みにたくさんの経験を積んだことでしょう。毎日のようにプールに通った子、学校に来て友達と一緒に新聞づくりをした子、興味のあることにのめり込んだ子…。それぞれ、充実した時間を過ごすことができたのならうれしいことです。4年ぶりの夏祭りは、中町地区も高田地区も大盛況で、子ども達を含め、様々な世代の老若男女がやぐらを囲んで踊る姿は素敵でした。わたしも久しぶりに「高下心中」を踊り、懐かしい気持ちになりました。地域の行事を通して、世代がつながり、ふるさとへの思いが深まったように感じました。

さて、9月1日から2学期です。立秋を過ぎ、朝夕の風が涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑さが続きそうです。生活リズムを整えながら体調に気を付けて元気にスタートしたいものです。2学期は気候もよく、修学旅行、社会見学等の校外学習をはじめ、様々な行事を予定しています。150周年記念式典では、子ども達が学習発表を行います。子ども達にとって、実り多い日々となるよう、一層励みます。

校長 上本 真理

ハロウウィリアム



7月29日(土)の市子連平和学習。参加してくれた3・4・6年生が全校で折った折り鶴をもって行き、平和の願いを発表しました。

8月4日(金)の全校登校日。各学年で平和について思いを深めました。6年生は地域の木原さんをGTにお招きし、戦争体験を聞かせていただきました。

8月12・13日の夏祭りと盆バザー。数年ぶりの開催で、夏の夜が盛り上がりました。準備から当日の実施まで、ご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

【お礼】 8月27日(日)の全校登校日には、PTA環境整備作業を行いました。暑い中、ご協力ありがとうございました。2学期のスタートが気持ちよく迎えられます。



9月の主な行事 (変更する場合があります。)

- 1日(金) 始業式、集団下校指導
- 4日(月) 身体測定(～8日まで)
- 8日(金) 授業参観・学級懇談会・修学旅行実施説明会(6年)
- 11日(月) 生活プラスカード(～15日まで)
- 13日(水) 陸上記録会練習開始(5・6年)
- 15日(金) 諸費引き落とし日
- 21日(木) 委員会
- 25日(月) 校内授業研究(2年)
- 28日(木)～29日(金) 修学旅行(6年)

150周年記念式典のご案内

150周年記念式典における、中町小学校にまつわる発表に向けて、各学年学習や練習を積み重ねていきます。地域の皆様も是非お越しください。次号でも情報提供いたします。

○ 日時: 令和5年10月29日(日)
9:00～11:30

○ 会場: 中町小学校体育館